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「湖風会」平成 23 年度 第 4 回 役員会議事録 №26  

日時 ： 平成 23 年 9 月 10 日(土)  13：30～17 : 10 
場所 ： 大学サテライト・プラザ彦根 

出席者 (敬称略) 前会長：種橋 
役員 ：岡田・辻・中川・小林・中村・松下欣・北川・大森・國松・日置・植田・横田 

五坪・堀内・豊永   
        記録係： 事務局 / 竹内 
定足数確認  役員総数 27 名    出席 15 名   委任状 8 名   計 23 名 

配布資料 ・H.23 年度第 4 回役員会資料    ・H23 年度 通常総会議事録 (案)    
・通常総会出席者実数        ・通常総会関係費用 収支実行報告 
・同窓会館建設図面(仮)              ・役員・委員会所属表         
・湖風会報第 3 号の発行に向けて(案)  ・近畿支部 現況報告 第 1 回役員会議事録 
・名簿管理委員会 第 3 回議事録   ・湖風会役員名簿 

   ・種橋前会長 辞任あいさつ 
   ・岡田新会長 就任あいさつ 
    議長 ： 小林 匡哉 氏 ( 県大同窓会 ) 
 
［議題］ 

○ 報告事項       
1. H.23 年度 第 3 回役員会 7 月 16 日開催議事録の確認 
2. H.23 年度 通常総会議事録の確認 
  今回の通常総会は、司会・議長共に女性で柔らかい雰囲気でよかった。 
  総会の結果はＨＰに出しているので、議事録は、掲載しなくてもよい。 
 

○ 審議事項 
1.篠田会計辞任申出についての対応 
  健康上の理由から、篠田氏から会計及び役員の辞任要請が出されたが、暫定的に彦根在住の 

大森氏に会計をお願いし、篠田氏の体調回復を待って今後の方針を聞く事とする。 
 

2. 同窓会館建設についての経過報告 
  大学側から図面の同窓会部分を日置氏に提示されたが、当初の案とは異なる部分が多く、大学側      

 に湖風会としての考えを伝えて返事をまっている情況である。近々松岡先生との話し合いが行われ、

次回役員会で報告できる予定である。 
 
3. 活動委員会担当委員の割り振り確認 
  事業支援の主な活動は、就職支援になるので、名称を変更の提案を受けて採決し、16 名中 13 名

の賛同を得た為、名称を就職支援委員会に変更する。 
  各単位同窓会において役員の委員会担当を決定する。 
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  各活動委員会の委員長は、次の通り 
   総務委員会  北川孝雄(農業部)      名簿管理委員会  小林匡哉(県大同窓会)  
   広報委員会  大森晢夫(工業部)      就職支援委員会  植田儀一郎(農業部)  
   同窓会館建設準備委員会   日置靖男(工学部) 
  各役員の所属は、役員・委員会 所属表参照 
  欠員になっていた農業部副会長に北川孝雄氏が就任。 
 
4. 顧問・特別顧問の委嘱について 
   特別顧問には、大学理事長・副理事長・担当理事・教授(暫定的に決める) 
   顧問には、前会長・前副会長等の意見が出たが、特別顧問・顧問ともに決定出来なかったので、 

今回の意見を整理し、次回役員会で再度話し合う事とする。 
 
5. 湖風会報について 
   湖風会報第 3 号の発刊にむけて、本日午前中に第 1 回広報会報委員会を開催。 

12 月 1 日発行、11 月中に発送する予定で活動。 
 

   6.名簿管理委員会報告 
      H23 年度第 3 回名簿管理委員会を 8 月 27 日に開催。 
      第 3 号湖風会報発刊を機会に、広報委員会と協力、会報と同封して案内文・不明者リスト・ 

返信用はがきを入れ名簿の充実を図りたい。 
      

7. 卒業記念品について 
  大学側より、来年度より卒業証書のサイズがＡ４になる為、湖風会で賞状入れを作成できないか

との要請があり検討する。 
  学生には、今までの図書カードが好評な為、図書カードを 500 円に下げて予算内に収まる 
 賞状入れにすることを大学側に伝える。 
 
8. 次回役員会議題 
  ＊ 同窓会賞について 
      総務委員会で検討する。 

＊ 会費値上げについて 
 
 
 

 次回 ： 平成 23 年度 第 5 回 役員会 

     平成 23 年 11 月 26 日(土)  13：30～  彦根勤労福祉会館 
 
                                        以上 

                         


